

GRANADA

Gil Tamayo lanza un mensaje de tranquilidad ante los abusos

- El secretario de la Conferencia Episcopal no se pronuncia sobre la gestión del Arzobispo
- Defiende la colaboración con la justicia

E. P. MADRID

El secretario general y portavoz de la Conferencia Episcopal Española, José María Gil Tamayo, aseguró ayer a las familias españolas que "pueden estar muy tranquilas" al dejar a sus hijos en la Iglesia porque han hecho suya la carta del Papa Francisco en la que les pide que no prioricen el deseo de evitar un escándalo ante los casos de abusos a menores.

Gil Tamayo dio a conocer un protocolo que la CEE envió a los obispos en 2010 para actuar ante los casos de abusos sexuales. En este documento se establece que cuando una autoridad eclesiástica tiene conocimiento de un delito

José María Gil Tamayo
Portavoz Conferencia Episcopal

Si una autoridad eclesiástica conoce un delito no existe encubrimiento"

to contra la integridad sexual bajo secreto de confesión, "no existe encubrimiento ni infracción legal", al no denunciarlo. En este sentido, precisó Europa Press que en caso de que un sacerdote revelara el secreto de confesión sería excomulgado. Lo que si puede hacer durante la confesión este sacerdote es sugerir a la persona que se está confesando que acuda a la Policía. Además, precisó que tampoco tienen obligación de declarar como testigos en procesos civili-

EN BREVE



La plataforma hizo entrega ayer de un documento que muestra el "descontento" de la ciudadanía.

Entregan más de 7.000 firmas contra la LAC

MOVILIDAD. La Plataforma Ciudadana Pacto por la Movilidad entregó ayer en el registro del Ayuntamiento más de 7.000 firmas en contra del nuevo sistema de transporte urbano de la ciudad. La portavoz de la plataforma, Ana Gamarra, aseguró que el éxito

de la recogida de firmas es una muestra del "malestar" de los ciudadanos con un cambio que "ha empeorado notadamente la movilidad en la ciudad". Entre otras cuestiones, Gamarra aseguró que el sistema LAC genera un gran descontento por las dificultades de conexión entre los barrios y el

centro; los crecientes problemas de movilidad en los propios barrios; el difícil acceso a los hospitales; o los constantes obstáculos para los mayores y los discapacitados. "Pedimos al Ayuntamiento y al resto de los partidos políticos que se trabaje por una movilidad verdadera y sostenible".

Advierten de otra huelga el aula matinal si la Junta no garantiza los salarios

CONFLICTO. Los trabajadores del servicio de aula matinal y de actividades extraescolares de los colegios públicos de Granada volverán a la huelga si la Junta no garantiza el pago de las nóminas que se les adeuda, según advirtió ayer el secretario general del Sindicato de

Enseñanza de CCOO, Diego Molina. El sindicalista afirmó que "el problema se sitúa en la falta de control" de la administración, que una vez adjudicado el servicio "se desentiende del cumplimiento de las obligaciones de las empresas, en particular de aquellas que tienen que ver con sus trabajadores".

Denuncia ante la Fiscalía a Coca Cola por "incitar" a menores al juego

INVESTIGACIÓN. La asociación de jugadores de azar en rehabilitación, Agrajer, presentó ayer una denuncia contra la empresa Coca-Cola por anunciar un concurso de su marca Fanta que ofrece una paga mensual y que este colectivo cree que incita al juego a menores de edad,

lo que infringe la Ley de Protección Jurídica del Menor. El colectivo ha formalizado sendas denuncias ante la Fiscalía de Menores y la Fiscalía Superior de Andalucía, también con sede en esta ciudad andaluza, para que abra diligencias para el esclarecimiento y de puración de responsabilidades.

7.000 enfermos se benefician de la Escuela de Pacientes

SALUD. Más de 7.400 personas con patologías crónicas se han beneficiado en Andalucía de la labor de la Escuela de Pacientes en alguno de los 546 talleres (94 de diabetes) impartidos desde su creación, en 2008. Así lo manifestó ayer durante una visita a la Escuela la consejera de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, María José Sánchez, que reivindicó la labor de esta iniciativa de la Consejería coordinada desde la Escuela Andaluza de Salud Pública por favorecer que las personas conozcan su enfermedad y mejoren su vida. Sánchez asistió al taller de formación de formadores en diabetes de la Escuela de Pacientes, con sede en Granada.

YOTENGO EL PODER DE CAMBIAR EL PRESENTE

Puedes poseer un simple cuento que te da el poder de cambiar el presente de la India. De que Nehru pueda dar a la escuela en lugar de trabajar en el campo, y de que Andhra no tenga que casarse con 12 años. Tú también tienes este poder, úsalo. Apadrina.



VicenteFerrer

WWW.CAMBIAELPRESENTE.ORG
APADRINA 2015